

Don Jorge Fuenzalida Pereira:

624 (03)

Trágica Muerte del Secretario Ejecutivo de Revista "Atenea"

El Servicio de Investigaciones realiza indagaciones con el objeto de aclarar las trágicas circunstancias en que murió Jorge Fuenzalida Pereira, historiador penquista y secretario ejecutivo de la Revista de la Universidad de Concepción "Atenea".

El cuerpo sin vida de Jorge Fuenzalida fue hallado en la tarde de ayer en su domicilio de 2 Oriente 186 de la Villa La Riviera por su vecina Lidia Ayala. En el lugar del suceso se constituyeron la Brigada de Homicidios y Carabineros. Las primeras informaciones señalan que el cuerpo presentaba numerosas heridas a cuchillo. El living de la casa habitación presentaba un completo desorden y había desaparecido un televisor. El juez de Coronel, Lupercio Puentes se constituyó también en el sitio del suceso y tomó las primeras declaraciones.

El doloroso hecho ha causado honda consternación en la ciudad.

JORGE FUENZALIDA

Jorge Fuenzalida Pereira nació en Concepción el 22 de septiembre de 1916. Estudió sus humanidades en el Colegio de los Sagrados Corazones de Concepción; en la Universidad de Concepción y de Chile, leyes e historia. Estudios especiales de Historia de América y de Chile. Colaboró un tiempo en la Caja de EE. PP. y P. y después dedicado a los estudios de la Historia de Chile y América.

Colaboró en su especialidad en revistas y periódicos. Primero en la revista "Estudios", en Santiago (1940-44); "Atenea" (1950); Revista "Albares" y Editorial Zig Zag. En 1960 fue invitado por el Director de la Escuela de Temporada de la Universidad de Concepción, Gonzalo Rojas, para dictar un curso sobre Historia de Chile: "El Pensamiento Político de la Patria Vieja".

El Diario EL SUR lo nombró para redactar la edición histórica del 150º aniversario de la Independencia. Desde esa fecha colaboró habitualmente en nuestro matutino.

La radioemisora Universidad le solicitó programas de divulgación histórica que se transmitieron durante dos años, 1961-63, con los nombres de "Estampas de la Historia", "Nuestras Villas Olvidadas" y "Leyendas de América".

Colaboró en la Universidad de Concepción, dedicándose, entre otras tareas, a la recopilación de antecedentes para la historia de Concepción. Ha participado en trabajos de la recolección de la historia de la Universidad de Concepción. En 1964 publicó



Jorge Fuenzalida Pereira.

"Atenea en su trayectoria de 40 años" y "Un Siglo de Estudios Jurídicos en Concepción".

En la actualidad era secretario ejecutivo de la Revista "Atenea" de la Universidad de Concepción y tenía en preparación un número especial llamado "La Historia de Concepción".

Trágica muerte del secretario ejecutivo de revista "Atenea"

[artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1975

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Trágica muerte del secretario ejecutivo de revista "Atenea" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)